

Pluri. Morena pide al INE negar el registro a Francisco García Cabeza de Vaca

Ante la posibilidad de que el PAN registre al exgobernador Francisco García Cabeza de Vaca como candidato plurinominal, los representantes de Morena y PT ante el INE, Sergio Gutiérrez Luna y Gerardo Fernández Noroña, entregaron al Instituto Nacional Electoral una petición para negarle el registro por no ser mexicano, no vivir en la circunscripción por la que sería legislador, tiene suspendidos sus derechos por ser prófugo de la justicia y estar inhabilitado por la Secretaría de la Función Pública.

En la oficialía del INE entregaron las presuntas pruebas de que el exgobernador de Tamaulipas no puede ser registrado como candidato.

Sergio Gutiérrez explicó que el panista no nació en México, tiene un acta de nacimiento expedida en Estados Unidos, en McAllen, Texas, no tiene residencia en Tamaulipas o estado aledaño de la circunscripción pues pidió al ayuntamiento de Reynosa una constancia de residencia que le fue negado, se amparó, pero se le negó.